

PUBLIRREPORTAJE



# La Armada y EPSA homenajearon a tripulantes en el Día de la Marina Mercante Nacional

**E**n el marco de la celebración de los 206 años de la Marina Mercante Nacional, Empresa Puerto San Antonio (EPSA) y la Gobernación Marítima de San Antonio rindieron homenaje a los tripulantes de remolcadores por su destacada trayectoria y años de servicio. Este reconocimiento se enmarca en la importancia de los hombres y mujeres que día a día fortalecen los lazos de nuestro país con el mundo a través de los mares.

El origen de esta conmemoración se remonta al otorgamiento de la primera patente de comercio a un buque bajo el pabellón nacional, en 1818, por parte del Director Supremo Bernardo O'Higgins al buque "Gertrudis De La Fortuna". Desde entonces, la Marina Mercante ha desempeñado un rol fundamental en el desarrollo marítimo de Chile, facilitando el intercambio comercial y garantizando el trans-

porte logístico de mercancías.

Eduardo Abedrapo, presidente de EPSA, subrayó la trascendencia del Día Nacional de la Marina Mercante como una ocasión para reconocer el sacrificio y la dedicación de quienes laboran en ella, ya que "llevan progreso y desarrollo al país, permitiendo que Chile tenga la posibilidad de generar intercambio comercial y también con ello acceso a bienes que son tan importantes para las comunidades".

Sebastián Sepúlveda, gobernador marítimo de San Antonio, hizo hincapié en la destacada trayectoria de más de dos siglos de los marinos chilenos, quienes han representado al país en puertos de todo el mundo. "Es un honor reconocer su trabajo y el compromiso de sus familias, quienes también hacen importantes sacrificios", mencionó.

En este contexto, Directemar aprovechó la ocasión para reconocer a tripulantes por



Fernando Gajardo, gerente Explotación e Infraestructura EPSA; José Ramírez, tripulante general de cubierta remolcador Tordo (SAAM), y Eduardo Abedrapo, pdte. directorio EPSA.

sus años de servicio, destacando la relevancia de cada eslabón en la cadena portuaria. "Estamos comprometidos en seguir fortaleciendo y reconociendo nuestra marina mercante nacional, esencial para nuestro comercio marítimo y la conectividad de nuestros puertos", afirmó Sepúlveda.

José Ramírez González, tripulante general de cubierta

del remolcador Tordo de SAAM San Antonio, agradeció el reconocimiento recibido, consistente en la Medalla al Mérito Portuario entregada por Puerto San Antonio. "Llevo 35 años en los remolcadores y 15 navegando en San Antonio. Esta actividad me ha brindado muchas satisfacciones, aunque conlleva grandes sacrificios personales", dijo. ■



Sebastián Sepúlveda, gobernador marítimo San Antonio; Luis Guzmán, MSC; Mauricio Garcés, SOMARCO; Youssef Eltit, Ultramar; Felipe Berrios, EPSA; y Eugenio Bosque, capitán puerto San Antonio.